



COMMUNIQUÉ DE PRESSE Pour diffusion immédiate

Inauguration du service de garde en communauté

Saint-Pierre-de-Broughton, le 20 septembre 2024. - La Municipalité de Saint-Pierre-de-Broughton est fière d'annoncer l'ouverture du service de garde en communauté dans les locaux de bâtiment de la salle communautaire. Un partenariat avec le bureau coordonnateur des Appalaches a permis la réalisation de ce projet. L'inauguration aura lieu ce mercredi 25 septembre dès 16h30 au 29, rue de la Fabrique, Saint-Pierre-de-Broughton.

Mot d'Élisa Vachon, agente de soutien pédagogique et technique ainsi que Manon Carrier, directrice adjointe du bureau coordonnateur des Appalaches

Collaboration avec un partenaire des plus dynamique! Le bureau coordonnateur des Appalaches a eu l'honneur d'être sollicité et accueilli à bras ouverts dans une belle énergie par Mme la mairesse Francine Drouin ainsi que par Pamela-Ann Bouchard Gagnon, directrice générale de la magnifique municipalité de Saint-Pierre de Broughton dans le cadre de l'implantation d'un service de garde en communauté, soit un projet pilote du ministère de la famille. Ce projet pilote est une autre version d'un service de garde en milieu familial, un nouveau modèle dans le réseau des services de garde du Québec qui, grâce à des partenaires comme ici la belle municipalité de Saint-Pierre de Broughton, a pour but d'offrir aux citoyens des places subventionnées. Dans ce cas-ci, 12 places ont été créées dans un local de la municipalité, en plus de créer 2 emplois dans le secteur. Après avoir fait le choix du local, la municipalité a su trouver l'endroit idéal et s'est énormément investie à la réalisation ce celui-ci. Le bureau coordonnateur est un acteur de soutien dans cette démarche et d'aide à réalisation du projet. Ce partenariat entre le bureau coordonnateur, la municipalité et les RSGE (responsable en service de garde éducatif reconnue par le bureau coordonnateur) est essentiel à la pérennité de ce magnifique service offert à la population grandissante de Saint-Pierre de Broughton. C'est une fierté pour nous que ce projet ait pris vie dans cette municipalité que le Bureau coordonnateur n'arrivait plus à desservir. Ce nouveau modèle nous permet d'offrir la chance à deux RSGE d'être reconnues ailleurs que dans leur domicile.

Les RSGE Sophie Gingras et Shanya Landry se démarquent dans leur belle collaboration pour offrir un milieu stimulant et éducatif aux enfants du secteur. Le bureau coordonnateur des Appalaches a eu une chance incroyable de collaborer avec des gens aux valeurs humaines et aux idées de grandeur ! Des gens de cœur qui, avec leur grande détermination, ont réussi en peu de temps à offrir et soutenir les familles de leur communauté en répondant à leur besoin par la création de ces 12 places. Un partenariat dont nous sommes bien fiers !

Nous avons comme partenaire financier la Caisse Desjardins qui nous a remis un montant de 13 000 \$ provenant du Fonds d'aide au développement du milieu.

« C'est avec des projets comme celui-ci que la force de la collaboration en région est illustrée. La contribution de Desjardins va au-delà du soutien financier, puisque notre engagement démontre qu'on croit en la mobilisation des acteurs du milieu et ses résultats et surtout dans l'avenir de nos jeunes. Agir concrètement sur des enjeux d'actualité et travailler à solutionner ceux-ci, c'est la force de notre coopérative financière près de notre milieu. » ajoute Mathieu Cliche, directeur général de la Caisse de la Région de Thetford.

De plus, ce projet est réalisé grâce au soutien financier du gouvernement du Québec et de la MRC des Appalaches dans le cadre du Fonds régions et ruralité / Volet 2 — Soutien à la compétence de développement local et régional des MRC.

Source :

Pamella-Ann Bouchard-Gagnon

Directrice générale | Saint-Pierre-de-Broughton

418 424-3572, poste 2 | dg@saintpierredebroughton.ca

En collaboration avec :

